
Valdeci elogia decisão dos secretários 

de saúde sobre Hospital Regional 
  

 
Em reunião na AL, no dia 30, posição desta quarta foi praticamente antecipada 

 
Por Tiago Machado (texto e foto) 

 

O deputado estadual Valdeci Oliveira (PT) saudou a decisão tomada pelos secretários 

municipais de Saúde da Região Central do Estado acerca da gestão do Hospital 

Regional, que está em fase final de construção em Santa Maria. Em reunião do 

Conselho de Intergestores Regionais (CIR), realizada nesta quarta (6), o colegiado de 

secretários definiu posição favorável a administração do hospital pela Empresa 

Brasileira de Serviços Hospitalares (Ebserh) e pelo Hospital Universitário (Husm).  

 

A decisão foi tomada após a realização de uma audiência pública em Santa Maria, no 

dia 10 de abril, e de uma reunião de trabalho em Porto Alegre, no dia 30 de abril, ambas 

promovidas pela Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa. “É uma decisão 

madura e sensata, definida após amplo debate. A Ebserh demonstrou aos prefeitos e 

secretários que está preparada para o desafio e que tem o compromisso de realizar uma 

gestão sintonizada com os municípios”, salientou Valdeci, que é o presidente da 

Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa. 

 

Valdeci espera agora que a Secretaria Estadual de Saúde homologue oficialmente a 

decisão sobre a gestão do Regional nos próximos dias. “Na audiência e na reunião que 

promovemos, os representantes do Estado deixaram claro que a decisão dos secretários 



municipais seria respeitada e apoiada pelo Executivo, o que é salutar. Portanto, acredito 

que uma grande novela chegou ao fim na base do diálogo e da construção coletiva”, 

comemorou. 


